
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
EMENTA: Ao Prefeito Municipal - Dr. Vito Ardito Lerário, e ao FSS - Fundo Social de Solidariedade, 

solicitando informações acerca do andamento do convênio para atender as famílias em situação de 
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APROVADO 
U GUT. Luio 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos munícipes. 

Considerando que já está aprovado pelo conselho deliberativo. 

REQUEIRO a Mesa, consultado o plenário seja oficiado ao Prefeito Municipal - Dr. Vito Ardito Lerário,e 

ao FSS - Fundo Social de Solidariedade, solicitando informações, acerca do andamento do convênio para 

atender as famílias em situação de vulnerabilidade, sendo que o conselho deliberativo já aprovou o 

convênio para o ano de 2017. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 10 de Outubro de 2016 

Vereado 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PINDAMONHANGABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

FUNDO SOCIAL DE SOLIDARIEDADE 

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO FUNDO 

SOCIAL DE SOLIDARIEDADE DE PINDAMONHANGABA. 

Aos cinco dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, as dezesseis horas e trinta 

minutos, no prédio da Secretaria de Saúde, estiveram reunidos os membros do conselho 

deliberativo para reflexão e discussão da seguinte pauta: Apresentação do Projeto 

Cavalgar da Entidade Equoterapia e o Programa Nosso Bairro com as oficinas da Escola 

de Beleza para Deliberação de utilização dos recursos do FSSP. A reunião foi conduzida 

pela senhora Eliana Maria Gaivão Wolff presidente do Fundo Social de Solidariedade de 

Pindamonhangaba, que deu início na pauta e solicitou a apresentação do projeto para os 

conselheiros que foi representado pelo Sr. Jefferson, que fez a apresentação de dados do 

projeto e solicitou um convênio com o FSS para atender as famílias em situação de 

vulnerabilidade. Sendo que o conselho deliberativo aprovou o convênio para o ano de 

2017, mediante apresentação de todos os documentos exigidos pelo Tribunal de Contas 

do estado de São Paulo, bem como a existência de dotações orçamentárias. Dando 

prosseguimento na pauta a Sra. Eliana apresentou o Programa Nosso Bairro com as 

oficinas da Escola de Beleza, para ser financiado com os recursos do FSS, houve alguns 

questionamentos da parte dos conselheiros e não foi aprovado a utilização do recurso 

para este projeto. Nada mais a se tratar, a reunião foi encerrada as dezoito horas e trinta 

minutos. Eu, José Elias de Castro Neto, convidado a secretaria a reunião lavrei a 

presente ata que segue assinada pela Presidente e pelo Coordenador do Fundo Social. 

Pindamonhangaba, 05 de maio de 2016. 

José Elias de Castro Neto 

goordenador FSS 
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